

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Melihat permasalahan yang ada seperti bola *leungeun seuneu* (boles) ini dianggap sebagai permainan yang ekstrim serta remaja tengah yang terkadang salah memilih jalan untuk menentukan jati dirinya. Maka solusi yang dibuat pada perancangan ini adalah melakukan pendekatan emosional melalui cerita dalam bentuk novel dengan tambahan ilustrasi. Novel dengan ilustrasi yang berjudul “Panaklukan Bola Api” ini dipadukan dengan sebuah cerita yang sarat konflik agar menjadi bahan renungan. Hal ini ditujukan pada target audiens pada masa remaja tengah. Karena pada masa remaja tengah biasanya seseorang kebingungan dalam mencari jati dirinya dan ingin menunjukkan kedewasaannya dengan cara yang salah. Dengan mengangkat cerita pencarian jati diri dari seorang remaja perempuan korban perceraian yang membuatnya hilang arah. Lalu menemukan sebuah titik terang untuk menjadi lebih baik dari permainan tradisional yang memiliki makna filosofis bagi kehidupan manusia. Novel ini berisi 141 halaman yang terdiri dari teks dan ilustrasi dengan genre non fiksi. Informasi mengenai permainan tradisional bola *leungeun seuneu* (boles) terdiri dari definisi, legenda, cara membuat bola dan air akal, tata cara bermain, serta filosofi yang dikemukakan secara langsung maupun diselipkan kedalam beberapa bagian cerita yang menceritakan tentang kehidupan tokoh utama.

V.2 Saran

Perancangan informasi mengenai permainan tradisional bola *leungeun seuneu* (boles) ini masih memiliki kekurangan. Sehingga, perancangan ini bisa lebih disempurnakan dengan literasi yang jauh lebih baik lagi. Untuk perancang berikutnya diharapkan membuat sebuah perancangan informasi yang secara khusus membahas segala sesuatu mengenai bola *leungeun seuneu* (boles) seperti buku ensiklopedia, *game*, atau mempromosikan permainan ini melalui film documenter. Hal ini agar informasi dapat tersampaikan secara detail dengan ilustrasi realis. Agar penerima informasi dapat memahami dengan jelas maksud dan tujuan dari rancangan tersebut.